

Wandern, Radwandern

Am Mittwoch, 11.08. starteten wir zu unserer 4. "Spontan-Radtour". Es ist erfreulich, wie viele doch gern in der Gruppe nach Feierabend eine entspannende Runde drehen. 15 Radler gingen auf die dann doch 30 km lange Tour. In Lachendorf wurde eine kleine Pause mit Eis und kühlen Getränken eingelegt.



Bei einbrechender Dämmerung kamen alle etwas erschöpft aber zufrieden wieder in Eicklingen an.

Aber auch die "echten" Wanderer waren am Sonntag aktiv. Eine kleine "Abordnung" der Wandergruppe nahm an der 4-Jahreszeiten-Wanderung des TUS Herrmannsburg über 12 km durch die jetzt schon blühende Südheide teil.

Die sehr gute Beteiligung an den Spontan-Touren verpflichtet: Schon am Dienstag, 24.08. wollen wir die nächste starten. Wegen der schon deutlich früher einsetzenden Dämmerung fahren wir um 17:00 Uhr an der Schule ab. Diese Tour wird von Jürgen Liewert geplant, der schon oft gezeigt hat, dass er das hervorragend beherrscht! Und auch diesmal gilt: Gäste sind herzlich willkommen!

M. Halanke